



- 校訓 正しく かしく たくましく
- 学校教育目標 一人一人が「正しく かしく たくましく」生き抜く学校の創造
～がんばろう 生保内～

県総体・美術部・吹奏楽部 激励会を行いました

2日の日に県総体に出場するK.Nさん、駅展に作品を展示する美術部、6日の県南コンクールに出場する吹奏楽部の激励会を行いました。

K.Nさんは、郡市水泳大会では100mと200mの自由形に出場し、第2位という成績を収めました。12日から始まる全県水泳大会では、さらなる記録更新が期待されます。水泳の各種大会も目白押しです。健康管理に努め、全県水泳大会では、ベストを尽くしてください。

美術部は、12日から駅展として田沢湖駅に作品を展示します。そのために作品作りに励んでいましたが、この間、郡市総体の部活動ポスターを作ったり、廊下の黒板に短歌を書き、それにあつた絵を描いたりしてくれました。今度は美術部の作品が注目される番です。素晴らしい作品を駅に展示しましょう。

吹奏楽部は、6日の県南コンクールに出場します。部員が7名と少人数のため、西明寺中・桧木内中と合同での出場となります。そのため、西明寺中に集まって、練習をしました。練習場所への移動等、苦労があつたと思いますが、その分、多くの人で演奏できることを喜びにして、演奏をがんばってください。コンクール会場は、湯沢文化会館という遠い場所ですが、会場の雰囲気を楽しみながら演奏してほしいです。楽しむためには、やはり、いつも通りの演奏を心掛けてください。今回も生保内中の健闘を期待しています。「がんばろう 生保内」



親子奉仕活動、ありがとうございました

6月27日の夕方、親子奉仕活動が行われました。本校の敷地はとて広く、緑も豊富です。そのため、梅雨時期は、多くの草が生い茂ります。学校でも草刈りをがんばっていますが、追いつかない状態です。そんな時に草刈り機を持って駆け付けてくれたり、花壇の除草を手伝ったりしていただき、本当に助かりました。ご協力いただいた保護者、生徒のみなさん、ありがとうございました。



門脇組様からベンチ寄贈していただきました

野球場のベンチが傷んでいるのを500歳野球チームの方が気づき、門脇組様からベンチの座る部分を提供していただきました。三壘側だけかと思いきや、本部、一壘側のベンチと合わせて7つも新しくしていただきました。寺沢工務店様、佐藤建設様、そして門脇組様と多くの提供をいただいております。地域に愛される生保内中学校を目指していきます。ありがとうございました。

